

An die
Studentinnen und Studenten des KIT,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des KIT sowie
externen Beschäftigten auf dem Gelände des KIT

Präsidium

Kaiserstraße 12
76131 Karlsruhe

Web: www.kit.edu

Datum: 23.10.2023

Einladung zur Teilnahme an Erhebung der Campusmobilität

Liebe Studentinnen und Studenten, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

mehr denn je hat uns die Corona-Pandemie vor Augen geführt, welche zentrale Bedeutung die Mobilität für unsere private und berufliche Lebensgestaltung spielt. Gleichzeitig sehen wir, dass allein der Mobilitätssektor für knapp 20% der Treibhausgas-Emissionen in Deutschland verantwortlich ist. Ein leistungsfähiges und vielfältiges, aber auch nachhaltiges Verkehrsangebot wird daher auch in der Zukunft ein wesentlicher Baustein für eine hohe Lebensqualität sein.

Mit seinen knapp 23.000 Studierenden und 10.000 Beschäftigten prägt das Karlsruher Institut für Technologie die Mobilität in unserer Region in besonderem Maße, denn allein das durch KIT-Angehörige verursachte Verkehrsaufkommen ist bereits mit einer Kleinstadt vergleichbar. Um dieser Verantwortung gerecht zu werden, wurden im Rahmen der baulichen Entwicklungsplanung Mobilitätsszenarien erarbeitet, wodurch das Mobilitätsangebot nachhaltiger und gleichzeitig bedarfsgerechter gestaltet werden soll.

Im Auftrag des Präsidiums und unter der Führung des Instituts für Verkehrswesen sowie der Dienstleistungseinheit Facility Management möchten wir daher mithilfe einer Erhebung die Mobilitätsbedürfnisse der Beschäftigten und Studierenden des KIT erkunden, um so das Mobilitätsmanagement des KIT weiter verbessern und Maßnahmen für eine zukunftsgerichtete Campusmobilität ableiten zu können. Im Zentrum der Erhebung steht die Erfassung Ihres Mobilitätsverhaltens, welches die Grundlage für folgende Planungsprozesse bildet. Wir bitten Sie an der Erhebung teilzunehmen, um eine gute Datengrundlage für künftige Planungen am KIT zu haben.

Zur Teilnahme an der Erhebung folgen Sie bitte folgendem Link:

<https://s.kit.edu/campusbefragung>



Karlsruher Institut für Technologie

Die Beantwortung der Fragen dauert ca. 20-25 Minuten. Die Erhebung erfolgt selbstverständlich freiwillig und lässt keinerlei Rückschlüsse auf Ihre Person zu. Alle Bestimmungen der Datenschutz-Grundverordnung werden strikt eingehalten (Details s.u.). Nutzen Sie daher die Chance zur Teilnahme und lassen auch Sie Ihre Mobilitätsbedürfnisse in die zukünftige Gestaltung der Campusmobilität eingehen.

Um möglichst repräsentative Ergebnisse zu erhalten, werden die Einladungen zur Erhebung nicht gleichzeitig versendet, sondern verteilt über einen Zeitraum von zwei Wochen. Wundern Sie sich daher nicht, wenn Ihre Kolleginnen und Kollegen bzw. Kommilitoninnen und Kommilitonen die Einladung zu anderen Zeitpunkten erhalten als Sie.

Wir bedanken uns herzlich für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Michael Ganß

Vizepräsident Finanzen, Personal und Infrastruktur

Prof. Dr. Kora Kristof

Vizepräsidentin Digitalisierung und Nachhaltigkeit

Weitere Informationen zu unserem Vorhaben finden Sie unter

https://www.ifv.kit.edu/forschungsprojekte_1106.php

Bei technischen oder inhaltlichen Fragen wenden Sie sich bitte an Lukas Barthelmes.

[\(lukas.barthelmes@kit.edu\)](mailto:lukas.barthelmes@kit.edu).

Hinweise zum Datenschutz der Erhebung:

Die **Teilnahme** an der Befragung ist **freiwillig**. Die Befragung erfolgt **anonym**. Die Erhebung der soziodemografischen Daten wie Geschlecht usw. erfolgt ausschließlich zu dem Zweck, die Aussagen gruppenheterogen auszuwerten. Es werden **keinerlei Versuche** unternommen, aus den Ihrerseits getätigten Angaben **Rückschlüsse auf konkrete Personen** zu ziehen. Die **Auswertungsergebnisse** werden ausschließlich in **anonymisierter Form** (in Tabellen und /oder Graphiken) veröffentlicht, so dass Rückschlüsse auf Einzelpersonen nicht möglich sind.

Bitte tragen Sie in die Freitextfelder keine personenbezogenen Daten, auch nicht von Dritten, ein. Gemäß Art. 4 Ziff. 1 Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO) sind „personenbezogene Daten“ „alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person beziehen; als identifizierbar wird eine natürliche Person angesehen, die direkt oder indirekt, insbesondere mittels Zuordnung zu einer Kennung wie einem Namen, zu einer Kennnummer, zu Standortdaten, zu einer Online-Kennung oder zu einem oder mehreren besonderen Merkmalen, die Ausdruck der physischen, physiologischen, genetischen, psychischen, wirtschaftlichen, kulturellen oder sozialen Identität dieser natürlichen Person sind, identifiziert werden kann.“

Executive Board

Kaiserstraße 12
76131 Karlsruhe

KIT Präsidium | Kaiserstraße 12 | Karlsruhe

To all
students of the KIT
employees of the KIT and
external employees on the KIT premises

Web: www.kit.edu

Date: **october 23, 2023**

Invitation to participate in campus mobility survey

Dear students, dear colleagues, dear employees,

more than ever before, the Corona pandemic has made us aware of the central importance that mobility plays in organizing our private and professional lives. At the same time, we see that the mobility sector alone is responsible for almost 20% of greenhouse gas emissions in Germany. An efficient and diversified but also sustainable transport system remains an essential factor to secure our lives' high quality in the future.

With nearly 23,000 students and 10,000 employees, the Karlsruhe Institute of Technology has a considerable influence on the transportation system within the region of Karlsruhe, because the traffic volume caused by KIT employees and students alone is comparable to that of a small town. In order to meet this responsibility, mobility scenarios were developed as part of the constructional development planning, aiming at a more sustainable and demand-oriented mobility system.

On behalf of the Presidium and under the direction of the Institute for Transport Studies and the Facility Management service unit, we would therefore like to examine the mobility needs of KIT employees and students with the help of a survey to further improve KIT's mobility management and to derive measures for a future-oriented campus mobility. The survey focuses on capturing your mobility behavior, which serves as the foundation for the subsequent planning processes. Therefore, we kindly ask you to participate in the survey in order to support the future planning processes at KIT with reliable data.

To participate in the survey, please follow the link below:

<https://s.kit.edu/campussurvey>

Answering the questions takes about 20-25 minutes. The survey is, of course, voluntary and does not allow any conclusions to be drawn about your person. All provisions of the General Data Protection Regulation will be strictly adhered to (see below for details). Therefore, please take the opportunity to participate and let your mobility needs be considered in the future design of KIT's campus mobility.

To ensure that the results are representative, the invitations to the survey are not sent out to all invitees at the same time but are distributed over a period of two weeks. Therefore, do not be concerned if your colleagues receive the invitation at a different time than you.

Thank you very much for your support!

Yours sincerely,



Michael Ganß
*Vice-President Finance, Human Resources and
Infrastructure*



Prof. Dr. Kora Kristof
Vice-President Digitalization and Sustainability

You can find more information about our project at

https://www.ifv.kit.edu/english/26_1106.php

If you have any technical or content-related questions, please feel free to contact Lukas Barthelmes (lu-kas.barthelmes@kit.edu).

Notes on the survey's data privacy regulations:

Participation in the survey is **voluntary**. The survey is **anonymous**. The collection of socio-demographic data, such as gender etc., is carried out solely for the purpose of evaluating the statements group heterogeneously. **No attempt** will be made based on the information you have provided to **draw conclusions about specific persons**. The **evaluation results** will be published in an **anonymous form** (in tables and/or graphics) so that it is impossible to draw conclusions about individuals.

Please do not enter any personal data, even from other persons, in the free text fields. In accordance with Art. 4 para. 1 of the "Datenschutz-Grundverordnung" (DS-GVO, General Data Protection Regulation), personal data describe all kinds of information that relate to an identified or identifiable natural person. A natural person is considered as being identifiable, directly or indirectly, as soon as this natural person can be identified by means of, in particular, an identifier such as a name, an identification number, location data, an online identifier, or one or more special characteristics expressing the physical, physiological, genetic, mental, economic, cultural or social identity.